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Beantwortung der Anfrage AF-0095/2010 

Sehr geehrte Frau Barsakow, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
1. Existiert eine Fortschreibung/ Aktualisierung de r Sportstättenleitplanung mit 

Stand 2001? 
 

Der Stadtrat der Stadt Eisenach hat am 16.05.2002 eine 
Sportstättenentwicklungsplanung für die Stadt Eisenach beschlossen. 

 
Die erste Fortschreibung erfolgte bereits im September 2002 über den nicht zu 
realisierenden Neubau einer Dreifelder-Sporthalle mit dem Standort an der 5. 
Staatlichen Regelschule in der Katharinenstraße als mittelfristige Maßnahme ab 2006 
auf Grund des bestehenden Reparaturstaus und des Gesamtinvestitionsbedarfes der 
vorhandenen Sporthallen im Bereich Sportstätten. 
Auf Grund der Tatsache, dass für den Ankauf des erforderlichen und vorgesehenen 
Grundstückes Gemarkung Eisenach, Flur 52, Flurstück-Nr. 4174/ 8 keine finanziellen 
Mittel zur Verfügung stehen, musste eingeschätzt werden, dass der Neubau einer 
Dreifelder-Sporthalle nicht wie geplant zu realisieren ist und eine Fortschreibung bzw. 
Abweichung von der Sportstättenentwicklungsplanung erforderlich ist. 

 
Die zweite Fortschreibung erfolgte im August 2008 über eine Aktualisierung des 
Baufortschrittes verschiedener Sportstätten sowie der Aufnahme der Rolllaufbahn in 
den Sportstättenentwicklungsplan sowie der Übergabe des Bad- und Saunabereiches 
an die im Jahre 2004 gegründete Sportbad Eisenach GmbH verbunden mit der 
erforderlichen Neueinordnung unter dem Punkt 3.3.4 -Sondersportanlagen-. 
 
Beide Fortschreibungen wurden als Berichtsvorlage zur Kenntnisnahme des 
Stadtrates erarbeitet. 

 
 
 
 
2. Wenn ja, besteht die Möglichkeit, diese den Mitg liedern des zuständigen 
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Ausschusses auszureichen? 
 
 Die Berichtsvorlage wurde am 29.08.2008 zur Stadtratssitzung ausgereicht ist und 

nachlesbar unter www.eisenach.de. 
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- Politik&Verwaltung / Politik-Stadtrat / Stadtrat-Protokolle - Beschlüsse / 
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3. Wenn nein, wird der Oberbürgermeister veranlasse n, in diesem Jahr die 

notwendige Sportstättenleitplanung in einem Zeitrau m erarbeiten zu lassen, 
dass mit Ablauf des Jahres 2010 eine aktuelle vorge legt werden und 
angemessen in den Ausschüssen beraten werden kann? 

 
 Die in der Berichtsvorlage verfasste Fortschreibung spiegelt den aktuellen Stand 

wieder. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


